



Millares de campesinos inundaron la plaza de Naranjo en demostración de repudio a Cortés. Ya su pandilla de terroristas; y de aprobación plena a la política y al programa del Bloque de la Victoria. El pueblo quiere la Presidencia de Teodoro Picado

EL PARTIDO DEMOCRATA JEFEADO POR LEON CORTES, POR SU TENDENCIA GENERAL Y POR SU ACCION POLITICA, ES DE CABO A RABO, EL FRAUDE MAS GRANDE QUE HISTORICAMENTE SE HA FORJADO CONTRA EL PUEBLO DE COSTA RICA Y SU MEJOR PORVENIR.

SASTRERIA
Hermanos Montero
 Frente al TEATRO ADELA
 TELEFONO 5 2 3 7
 En formación la "SERIE LONDRES"

UN PUEBLO ABATIDO POR...
 Viene de la página DOS
 justicia y de una producción mejor equilibrada.
 Los hombres necesitados, —observa con mucho acierto Roosevelt— no son hombres libres. Un pueblo hambriento y con trabajo no da la pasta de que se hacen los despotismos de tipo nazi o fascista. Nuestro deber es eliminar toda posibilidad de esclavitud a fin de que no resulten estériles los inmensos sacrificios que hoy están realizando las naciones democráticas en guerra.
 La guerra contra el totalitarismo es guerra contra la injusticia social; es guerra contra la opresión que se basa en la fuerza de las armas o en el poder financiero. Por eso, es guerra que debe librarse en dos frentes: en el externo contra los ejércitos totalitarios, y en el interno contra las fuerzas de la reacción. Nuestro país, pequeño como es, apenas ha podido dar a las grandes potencias un aporte modesto en su lucha contra las hordas hitleristas. Pero lo ha dado sin vacilaciones y con lealtad y lo seguirá dando sin escatimar un sólo sacrificio. En la interno tenemos la convicción de que también lo ha dado, lo está dando y lo seguirá dando sin temor a las maniobras antipatrióticas de las fuerzas totalitarias que se agitan en la entraña misma de nuestra patria, con las caretas que, en cada ocasión les impongan sus sombríos intereses y las fuerzas de las circunstancias.

El cortesismo ha hecho un llamamiento a sus partidarios y partidarios para que vigilen las elecciones el 12 de febrero próximo.
 Su proceder se inspira aparentemente en el supuesto de que su partido será víctima de fraudes en las mesas electorales. Pero las verdaderas finalidades de este llamamiento, son muy otras: quiere el cortesismo levantar los ánimos de sus partidarios que ya palpaban la derrota; procura que sus partidarios más inocuos o apasionados actúen violentamente, envenenándolos con el cuento de los fraudes; además así el cortesismo prepara el terreno para explicar su derrota inevitable ante sus escasos partidarios.
 El Bloque de la Victoria contesta al cortesismo con sus mismas armas: a su "vigilancia" oponemos la nuestra, que es la de la mayoría de los ciudadanos; no se perderá uno solo de nuestros votos. Y si su VIGILANCIA pretendiera extirparse, estamos perfectamente capacitados y decididos para hacer respetar la voluntad popular que a esas horas ya ha decidido que el futuro Presidente de la República sea don TEODORO PICADO.
 Aparenta el cortesismo darle calor a su causa presentándose a sus partidarios y a sus partidarios como el magno campeón de la pureza del sufragio; pero al lobo se le ven las dos orejas, por más que trate de ocultarlas.
 ¿Qué autoridad moral y cívica tiene el cortesismo para presentarse ahora como paladín de la pureza de sufragio? Empecemos por recordar las actuaciones de su propio candidato, el ex-presidente Cortés Castro: digámonos los cortesistas ¿no fue León Cortés el que siendo presidente, de un plumazo, pasando por sobre la constitución, echó abajo un Gran Consejo Electoral, constituido por honorabilísimos ciudadanos, cometiendo así la violación más cínica del sufragio popular que registra nuestra historia política? ¿No es el mismo León Cortés, su candidato de hoy, el expresivo ejemplo que humilló a la ciudadanía guanacasteca y el que por medio de la fuerza y de las leyes desnaturalizó la elección popular de los guanacastecos? El candidato que hoy se finge puritano del

sufragio y llama a sus partidarios y partidarios a vigilar las elecciones, por qué no vigiló con igual celo a su ministro Luis Fernández quien patrocinó contra los votos del pueblo un robo con escalamiento y le arrebató así al pueblo un diputado libremente electo? ¿Señores cortesistas y señoras cortesistas, recuerden que no hay que nombrar la soga en la casa del ahorcado!
 Pero examinemos un poco más la conducta del cortesismo en relación con su puritanismo mentiroso ante los fraudes electorales: el fraude electoral es reprochable porque es extorsión de la voluntad popular y constituye así un ataque directo a los principios de la democracia. ¿Y cuál es la página DEMOCRATICA que ha venido escribiendo el llamado Partido Democrata? En primer lugar tenemos que en ese partido, sin protesta de su parte, actúan y están actuando, y hasta tienen puestos de dirigentes, fascistas, nazis y falangistas tanto del país como extranjeros; bien sabido es que si todos los cortesistas no son nazis, TODOS LOS NAZIS SON CORTESISTAS. Y este sólo hecho es una traición descarada a la democracia, y no sólo a la del país, sino a la del Continente y a la del mundo.
 ¿No es un FRAUDE verdadero que el partido que se hace pasar por Democrata sea precisamente el que encubre a la Quinta Columna Nazi?
 El sufragio popular es el acto final en que la ciudadanía consciente y libre decide delegar su poder en aquellos ciudadanos que a su juicio deben formar el gobierno de la República. Y para que el sufragio sea realmente eso, es indispensable que el ciudadano haya tenido oportunidad amplia de formarse su criterio político a fin de votar a conciencia. Impedir que el ciudadano se forme ese criterio, es un FRAUDE contra la democracia. Ahora bien, la presente contienda electoral tiene como esencia el mantenimiento de la legislación social y su afianzamiento, y no simplemente la renovación de los poderes públicos. El pueblo va a votar por que la política social del doctor Calderón Guardia se mantenga y se amplíe o porque esa política se anule. El cortesismo repasa a la pág. CUATRO

PARA UN TRAJE ELEGANTE, Y SERIEDAD EN EL TRATO, NO LO DUDE, BUSQUE SU SASTRERIA

LA ULTIMA MODA

PROPIEDAD DE HAROLD NICHOLAS. Frente al Palacio de Justicia.

EL PUEBLO SIGUE APORTANDO SUS CONTRIBUCIONES PARA VANGUARDIA POPULAR

ASI BARREMOS TODOS LOS INSULTOS Y CALUMNIAS DEL NAZI-CORTESISMO

J. Jiménez, de Limón 2 acciones	100.00
Arnoldo Mora 1 bono	5.00
Célula 7 Noviembre 1 bono	5.00
H. R. consiguió Manuel Moscoso	25.00
Célula Herminio Alfaro 6 bonos	30.00
Célula Stalin 1 bono	5.00
Célula México en bonos	5.00
Célula Albizu Campos 1 bono	5.00
Rafael Solís	10.00
Victor Manuel Arias	5.00
P. P. T.	10.00
Ismael Arias	5.00
José J. Gómez	20.00
Célula Empresa Nº 2 en bonos	10.00
Célula 1º de Mayo 1 acción	50.00
Célula Fernández Güell bonos	10.00
Trabajadores del Cementerio Central	10.00
Puntarenas, en bonos	135.00

COLA PARA CARPINTEROS

En tabletas y en polvo, extranjera, calidad garantizada, a precios más bajos de plaza
 Bodega Madrigal S. A. TELEFONO 3787.
 APARTADO 829

MI GRATITUD PARA LA CAJA DEL SEGURO SOCIAL

Me es muy grato dar, por este medio, las gracias a la Caja del Seguro Social, al Dr. don Alberto Oreamuno, y al personal de la Clínica Bíblica, por la atención esmerada que me prestaron en mi reciente operación.
 Sigifredo Guerrero Sosa

LA DEMOSTRACION MONSTRUO DE MAÑANA TIENE UN CARACTER DE FIESTA NACIONAL.

La mejor atención con los mejores precios en la más popular de las farmacias, tanto para el trabajador como para el público en general.

"LA FARMACIA IRIS"

ARTURO CARBONI GRANADOS

CON ENTUSIASMO DEBEMOS CONCURRIR AL DESFILE. CON ATENCION DEBEMOS ESCUCHAR A NUESTROS ORADORES CON ALEGRIA DEBEMOS REGRESAR A NUESTROS HOGARES. Es nuestra fiesta. Es la fiesta del Pueblo. Es la fiesta de la Costa Rica nueva que no quiere volver a un pasado de negra opresión.

La demostración de mañana tiene que ser alegre. Porque tiene un carácter de fiesta nacional. Estamos librando una cruzada gigantesca para organizar mejor a nuestra patria.

sus recursos naturales, para dar mayor justicia social al trabajador.
 En nuestra fiesta. Es la fiesta del pueblo. Es la fiesta de la Costa Rica nueva que no quiere volver a un pasado

EL MOVIMIENTO SINDICAL EN MARCHA

91 SINDICATOS AFILIADOS A LA C. T. C. R. INSCRITOS EN LA SECRETARIA DE TRABAJO

Hasta este momento, la Oficina de Inscripción legal de Sindicatos, a cargo del c. Humberto González, ha inscrito ante la Secretaría de Trabajo 91 Sindicatos en todo el país. Este dato indica el intenso trabajo realizado por esa Oficina, la meritoria labor del c. González y la fuerza de masas de la CTCR. Quedan todavía numerosas organizaciones sin legalizar, pero en trámite de legalización.

ron a la Secretaría de Trabajo los nombres de sus Secretarios Generales para proceder a la elección por medio de sorteo. Claro es que salieron electos los Secretarios del mayor número de sindicatos legalizados, que fueron los de la CTCR.

me. Ultimamente, lo que hizo la Compañía fue suspender a 30 trabajadores. El Sindicato intervino entonces, logrando reducir la suspensión a solo tres días.
 Un saludo cordial para los compañeros mineros de Abangares de parte del Comité Nacional de la CTCR.

El Sindicato de Trabajadores de la Northern y Ferrocarril de Costa Rica, con sede en Limón, llega a una serie de acuerdos con la compañía

Entre personeros del Sindicato de Trabajadores de la Northern y Ferrocarril de Costa Rica, con sede en Limón, y la Empresa Ferrocarrilera, se celebró una importante entrevista en la cual se lograron importantes conquistas para los trabajadores. Entre ellas destacamos las siguientes:
 Acondicionamiento de cuartos para la dormida de los brequeros. Anteriormente, los brequeros estaban obligados a pagar su dormida en Limón de su propio bolsillo.
 Regulación de la jornada de Trabajo en la casa de máquinas, donde se obliga a trabajar doce horas diurnas y doce nocturnas a los trabajadores, en cada turno.
 Regulación completa de la jornada de trabajo para el personal de la Compañía reclusa.

Los obreros mineros de Abangares utilizan efectivamente su sindicato para defender sus derechos.

El Sindicato de Empresa Minero de Abangares ha informado a la Secretaría General de la CTCR, sobre algunos triunfos logrados a través de su organización sindical. Entre ellos, se destacan los siguientes:
 Fué despedido el compañero Cecilio Cruz Arley, uno de los mejores activistas del Sindicato. Ante la Jefatura Política respectiva se planteó la demanda, lográndose un arreglo satisfactorio. El c. Cruz Arley volvió al trabajo.
 La compañía minera tropieza con la dificultad de la corriente eléctrica, que se supone a causa de un mal contrato firmado por la Compañía con los jefes de la Planta de Guacimal. Ocurrió que a veces se tiene las máquinas de elaboración de oro sin corriente eléctrica, sin que la Compañía recla-

CAFE INTERNACIONAL DE PAQUITO

VUESTRO LUGAR DE CONFIANZA

VISITELO

75 varas al Norte de la Esquina N. O. del Mercado Central.

PASO DE LA VACA

650.00 EN BONOS Y ACCIONES HA COLOCADO LA C. ROSA GARCIA. El Partido felicita a esta abnegada compañera que así ayuda al triunfo del Pueblo de Costa Rica.

YA DIO UD. SU CONTRIBUCION AL PARTIDO DEL PUEBLO?

Ayude a derrotar a la reacción y al nazi-cortesismo! A quienes enviará su contribución?
 A Carmen Lyra — Luisa González — y Manuel Moscoso.
 Teléfonos: 5561 — 4579 — 1853
 Los compañeros Vanguardistas tienen tarjetas de bonos de 5.00 y 10.00.